

# Flohmarktsachen gesucht

Von Joachim Rohde

4. November 2024, 18:15





Werden Sie Förderer der offenen Kinder- und Jugendarbeit für das Haus der offenen Tür St. Bonifatius! Sie können unseren Adventsbasar unterstützen, indem Sie Sachspenden zur Verfügung stellen. Vielleicht haben Sie Dinge im Schrank oder Keller (so genannte „Steh-rümmchen“), die Sie nicht mehr benötigen. Zum Beispiel Dekoschmuck, Lichterketten, Spiele oder Ähnliches. Kleidung können wir leider nicht annehmen.

Sie können Ihre Sachspenden in der offenen Tür (HOT) von St. Bonifatius in der Zeit vom 26.08. bis 13.11. von Mo bis Mi 14 – 18 Uhr abgeben.

Sie sind herzlich eingeladen, am Sa, 16.11. von 15 -19 Uhr zum Adventsflohmarkt zu kommen. - Waffeln, Glühweinpunsch und natürlich auch etwas zum Stöbern gibt es natürlich auch. Darüberhinaus Selbstgemachtes zum Verschenken wie Marmelade und kleine Leckereien.